

Semaine de de la presse à l'école : Nabil Shofan, journaliste réfugié syrien, a rencontré les lycéens de Lavaur

Publié le 26/03/2015 à 08h00 | Mis à jour le 26/03/2015 à 06h33



Nabil Shofan, journaliste syrien réfugié en France depuis novembre 2014.

Nabil Shofan, journaliste syrien réfugié en France depuis novembre 2014, a témoigné mardi 24 mars de son expérience auprès de lycéens de 1^{ère} du lycée Las Cases à Lavaur. Une rencontre organisée dans le cadre de la [semaine de la presse et des médias à l'école](http://www.clemi.org/fr/spme/). (<http://www.clemi.org/fr/spme/>)

- [Nabil Shofan, journaliste syrien réfugié en France depuis novembre 2014](#)
- [La rencontre du mardi 24 mars avec les lycéens de Lavaur](#)
- [L'opération Renvoyé spécial est mise en place par la Maison des journalistes](#)

[Nabil Shofan, journaliste syrien réfugié en France depuis novembre 2014](#)

Journaliste d'enquête sociale, Nabil Shofan a travaillé pendant cinq ans dans un journal local puis comme rédacteur pour plusieurs chaînes d'information télévisée. En 2013 il est devenu directeur du Journal de Radio Orient et présentateur à la télévision. Ayant terminé ses études en littérature arabe, il a commencé à étudier la littérature anglaise, mais le régime d'Assad l'a éloigné de l'université au début de la révolution.

Il s'est échappé de Syrie après avoir été recherché par le régime d'Assad sur la base d'accusations de trahison (assistance aux civils à Homs) et en raison de sa carrière journalistique : il a simplement cherché à dire les faits au moment des premières manifestations à Homs en 2011. Il a également été persécuté en Jordanie, arrêté, torturé et battu à cause de son programme où il faisait une revue de presse des journaux mondiaux.

Arrivé en France grâce à l'intervention de l'ambassade de France à Amman et à Reporter sans frontière, Nabil Shofan écrit maintenant quelques articles d'opinion dans un certain nombre de journaux arabes et a l'intention d'apprendre le français et de travailler avec les médias.

La rencontre mardi 24 mars avec les lycéens de Lavour

Nabil Shofan a témoigné mardi 24 mars de son expérience de journaliste syrien plongé dans une guerre multiforme auprès de lycéens de 1^{ère} du lycée Las Cases à Lavour. Une rencontre au cours de laquelle il a parlé en expert des affaires syriennes de la genèse du conflit que traverse son pays depuis 2011, des différentes parties prenantes, des « connivences » entre Daesh et le régime de Bachar El Assad, et de la façon dont la presse est non seulement muselée mais aussi menacée.

L'opération Renvoyé spécial est mise en place par la Maison des journalistes

A l'occasion de la 26^{ème} Semaine de la presse et des médias dans l'école, du 23 au 28 mars, dix rencontres spéciales ont été mises en place par la [Maison des journalistes](http://www.maisondesjournalistes.org/) (<http://www.maisondesjournalistes.org/>) pour permettre à des journalistes réfugiés en France de témoigner auprès des jeunes dans différentes régions de France. L'opération s'appelle "Renvoyé spécial". C'est dans ce cadre qu'a eu lieu la rencontre du mardi 24 mars à Lavour. Avec l'objectif de sensibiliser les lycéens à la liberté d'expression et au pluralisme dans les médias.

Cette opération Renvoyé Spécial est menée par la Maison des journalistes depuis 2006 en collaboration avec Presstalis et le Centre de liaison de l'enseignement et des médias d'information (CLEMI). Pour la 1^{ère} fois, elle a été marquée par une étape à Lavour.

Thierry Tchukriel - Source : Maison des journalistes.

Vous souhaitez réagir, écrivez à courrierdesinternautes@letarnlibre.com

Connexion à l'espace Mon Tarn libre

Pseudo et mot de passe requis

Pseudo

Mot de passe

Se souvenir de moi ?

[Mot de passe oublié ?](#) ×